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USOS:

Usamos el pasado simple para acciones que empezaron en el pasado y ya estan termindas.

Los verbos en pasado pueden ser regulares (acabados en -ed) o irregulares
(hay que memorizar su forma de) .

Para formar la negativa y interrogativa se tiene que usar el auxiliar DID y despues se vuelve a poner 
el verbo en infinitivo.

FORMA:

AFIRMATIVA: I, you, he, she, it, we, they played/ bought

NEGATIVA: I, you, he, she, it, we, they didn't (did not) play/ bought

INTERROGATIVA: Did I, you, he, she, it, we, they play/ bought ?

EXPRESIONES DE 
TIEMPO:

yesterday, two years ago, in 2008, last year, last night, in July, on 01/01/2000, last Friday, etc...


